

Source Abidjan.net le 16 juillet 2021

La Côte d'Ivoire devient le 2e pays producteur de coton en Afrique (Intercoton)

Abidjan - Pour la campagne 2020-2021, la filière cotonnière a réalisé un niveau de production jamais atteint de plus 550.000 tonnes de coton graine, faisant ainsi de la Côte d'Ivoire, le 2ème pays producteur de coton africain après le Bénin, selon un communiqué de presse d'Intercoton transmis à l'AIP.

La Côte d'Ivoire passe ainsi de la troisième place à la deuxième dorénavant devant le Mali, dont les performances sont moindres.

INTERCOTON a été créée le 22 novembre 2000 selon les dispositions de la loi n° 60-315 du 21 septembre 1960 et restructurée le 18 décembre 2013 conformément à de l'ordonnance n°2011-473 du 21 décembre 2011 relative aux Organisations interprofessionnelles agricoles (OIA).

Elle est aujourd'hui régie par le décret N° 2014-514 du 15 septembre 2014 portant reconnaissance de l'Organisation Interprofessionnelle Agricole de la filière coton de Côte d'Ivoire.